

## COMPROMISO DE CONFIDENCIALIDAD

### PERSONA INTERESADA

Nombre y apellidos:

DNI, NIF, NIE:

Adquiero el siguiente compromiso de confidencialidad por mi actividad en Protección Civil de Alcalá de Henares:

Como aspirante a voluntario de Protección Civil soy consciente de que, durante mi actividad en Protección Civil puedo tener acceso a información tanto de ciudadanos, pacientes, otros voluntarios y profesionales del servicio, como de otro tipo, que no debe divulgarse.

Reconozco que todas las personas tienen derecho al respeto de su personalidad, dignidad e intimidad y a la confidencialidad de toda la información relacionada con ellos y particularmente de los datos referentes a su salud.

Me comprometo al deber de secreto respecto a la información a la que acceda en el desarrollo de mi actividad, incluida la audiovisual, que no será divulgada, transferida o reproducida, salvo aquella expresamente autorizada por el servicio para sus fines.

Comprendo que soy responsable personal de cumplir con el deber de secreto y que su incumplimiento puede tener consecuencias disciplinarias, civiles o incluso penales.

En \_\_\_\_\_, a \_\_\_\_\_ de \_\_\_\_\_ de 2\_\_\_\_\_

FIRMA:

### Protección de datos de carácter personal: INFORMACIÓN BÁSICA

Los datos de carácter personal recabados, serán tratados por el Ayuntamiento de Alcalá de Henares como responsable e incorporados al tratamiento "Voluntarios de Protección Civil", cuya finalidad es la Gestión de los recursos humanos (voluntarios) de Protección Civil del Ayuntamiento de Alcalá de Henares, como equipo de respuesta, para proteger a las personas y bienes ante situaciones de emergencias y catástrofes originadas por causas naturales o derivadas de la acción humana, sea accidental o intencionada. La base jurídica de legitimación para el tratamiento de los datos personales radica en el consentimiento para uno o varios fines específicos (imagen); en el cumplimiento de obligación legal aplicable; y, en el cumplimiento de una misión realizada en interés público o en el ejercicio de poderes públicos conferidos al responsable del tratamiento. No se prevén transferencias internacionales de datos y sólo se llevarán a cabo las comunicaciones legalmente establecidas: a otros órganos de la Administración Local. Los datos se conservarán mientras se mantenga la relación entre interesado y Protección Civil del Ayuntamiento, y al finalizar la misma, los datos se mantendrán en el sistema durante los plazos legalmente previstos para determinar las posibles responsabilidades que se pudieran derivar de dicha finalidad y del tratamiento de datos. Usted podrá ejercitar los derechos de Acceso, Rectificación, Limitación del tratamiento, Supresión o, en su caso, Oposición, conforme a la información disponible en la Política de Privacidad <https://www.ayto-alcaladehenares.es/politica-de-privacidad/> ante el Ayuntamiento de Alcalá de Henares, Plaza de Cervantes, 12 28801 Alcalá de Henares o en la dirección de correo [dpd@ayto-alcaladehenares.es](mailto:dpd@ayto-alcaladehenares.es).